

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Lyon, le 30 mai 2025

Coopération internationale : La Métropole de Lyon participe aux Assises de la coopération décentralisée franco-arménienne en Arménie

Du 1er au 4 juin 2025, la Métropole de Lyon participera aux 5^e Assises de la coopération décentralisée franco-arménienne, organisées à Goris, dans la région du Syunik, aux côtés de nombreuses collectivités françaises et arméniennes. Hélène Duvivier, Vice-Présidente de la Métropole de Lyon en charge de la coopération européenne et internationale et du tourisme, représentera la Métropole lors de cet événement, qui réunira élus, techniciens, acteurs associatifs et institutionnels engagés dans le renforcement des liens entre la France et l'Arménie.

UN ENGAGEMENT DURABLE AUX CÔTÉS DE L'ARMÉNIE

Depuis plus de 30 ans, la Métropole de Lyon développe une relation d'amitié et de coopération avec Erevan et l'Arménie. Dans un contexte géopolitique sensible, marqué notamment par les tensions au Haut-Karabagh et dans la région du Syunik, cette participation témoigne de l'engagement d'une grande collectivité française en faveur de la solidarité internationale, du développement local et du renforcement des partenariats.

La Métropole de Lyon valorisera notamment lors de ces Assises :

- le partenariat éducatif avec le CEPFA (Centre d'Enseignement Professionnel Franco-Arménien), qui contribue à la formation professionnelle des jeunes et à l'accueil d'étudiants réfugiés,
- les projets innovants de végétalisation urbaine, menés en lien avec les écoles d'architecture de Lyon et d'Erevan,
- le soutien à l'écotourisme et aux sentiers de randonnée en zones rurales, à travers le projet « Grande Traversée de l'Arménie », en partenariat avec des associations locales.

Ces initiatives illustrent la diversité des axes de coopération portés par la Métropole, au service d'objectifs partagés : développement durable, échanges culturels et éducatifs, innovation territoriale et solidarité entre populations.

Pour Hélène Duvivier, Vice-Présidente de la Métropole de Lyon :

« La participation de la Métropole de Lyon à ces Assises s'inscrit dans une volonté forte de faire vivre une coopération décentralisée concrète, ancrée dans des projets partagés, et tournée vers les besoins des territoires et des habitants. Dans un contexte sensible, notre engagement aux côtés de nos partenaires arméniens prend tout son sens. »

Contact presse

Métropole de Lyon

Marion Morel

marion.morel@grandlyon.com

Tél : 06 77 04 30 39